



Regionaljournal Steiermark



Ermittlungserfolg

Aufgrund eines aufmerksamen Fahrzeughändlers und der Vorarbeit der Polizeiinspektion Hartberg, konnte das Landeskriminalamt Steiermark einen Schaden in Millionenhöhe verhindern.

Unter Vorlage gefälschter Firmenbilanzen und eines gefälschten Reisepasses gelang es bislang unbekannten Tätern, Leasing-Finanzierungen für hochpreisige Fahrzeuge zu erlangen. Durch die Arbeit der Ermittler konnte die Auslieferung 18 illegal bestellter Fahrzeuge verhindert werden.

